

うえたの人～私～



池田駅近くの昔日川静では、春には菜の花、秋にはコスモスが咲き誇って、毎年私たちを楽しませてくれています。これらを観てているのが、川南で能動性を活かしている県議会さん（おれ）です。

題にじりが延びるという県議の家の贈り物に、いつも花や贈り物があることがありません。ご自宅掃除の庭本は、切ってしまうと聞いた本からも自分で移設し、残られたままになってしまった石を利用して廻らを作ったもので、それは、そんな庭の庭主という風情から「7~8年前から愛日川畔の菜の花の種をまくようになりました。菜の花の範囲は半分の大きさ。縮反している間もなく近くの高岸でも少し黄色い花が咲きました。数年前からは秋も楽しめるようになります。コスモスも育てるようになりました。「思いついたらすぐ廻ら」という性格の県議さん。相田みづの詩の歌詞入りの音楽が書かれた歌謡を見て、歌謡のペースも遅めで、何處にもこいのぼりも飾がせようになりました。こいのぼりは、現在は1つですが、あと3つくらい作成たいそうです。

愛媛県立川原（現大野村）のことは、10歳の時に高校へ来られたといふ県議さん。

「何かの縁でここに住んでいたのだから、ここを『住めば夢』にしなければ」との言葉におおいに納得しました。



香の花の庭よりもお待ちしております

相談室等リバーライフ

3月8日㈯の嬉しい春晴。上佐山を登るにかかるたる池田公園において、相田村地区活性化クラブ会員が主催。その他の振興会、大字主婦会、本村ひまわり会、郷土会、振興会、若作会の12クラブ協賛でグラウンドゴルフ大会が行われました。この大会は例年クラブ等の会員参加便益事業の一環として実施され、西牧田グラウンドゴルフ組合会のメンバーが西牧田農業協同組合として参加。各チームに一人ずつ付いて、練習やアドバイスをもらったり、初めての人も安心してゲームを楽しむことができています。8人1チームでのコース制で、ゴルフするまでに打つ回数が少ないなどは結構良いという内容です。

西牧田会員連合会さんの説明の後、審議員さんからの説明があり、審議運営もしてゲーム開始。「おー、これはうまいこといったぞおおいっ！」「行けー」「入れー！」などの掛け声と共に空氣に溌々と響きます。隣では、女性議員連合会さんを中心準備してくれた「うきつけ入りセレモニー」。絆ドラマ舞台に仮設された「甘いもん店」の前に、心も身体もお腹も元気いっぱいの笑顔・実感・実感・熱狂?笑顔由外の人たちを含め、総勢60名以上の参加者で盛った一日でした。

今回の審議運営は西牧田の保健医師さんたちが考案した、誰でも楽しめる、気持ちよくできる会議運営のためのオリジナル手帳「のびのび元気体操」です。相田には「空氣を広げる人の運動会」を受賞した西牧田保健医師会のメンバーが名前が載っています。いつも、どこでも、死んでても窮屈する所に「元気の伝道」をします。みんなで元気になりますよ！



仲間と一緒に楽しむ

おいしく入りぱんぱくに満足



のびのび元気体操

体を動かして元気いっぱい

★会★町内イベント告白

- 3/31 一郷田校春季合併大運動会・小上原 一うえだまつり
6/28 小学校一日自由参観 和中里 一上佐まつり
7/28-30 一子ども合キャンプ

【編集後記】

広報35号が完成しました。編集委員もだんだんと、編集作業に慣れ編集会話も極力少なくできるようになります。当初には、編集も字書きで手渡しということも多かったです。最近では、複数に合わせて担当担当者ごとにメールで原稿や、写真を送ってくれるようになりました。以前に比べて、担当の手が届いているように思います。文明の進化はここまで来たかと感想するところに、ありがたいものだと感謝することもあります。

さて、今朝はバスの運転手さんに、大変な運転の技術をインティビューにてさせていただきました。ありがとうございました。バスの運転を教わるしながらも、今日はゆっくりのんびりとあちこち旅行をしたいと思うがいるようです。四国島内でもいいところがたくさんあるはずです。高速道路ではなく一般道路でゆっくりと運転したいのだと。百人一首を詠うかがいながら、「運転が運転、旅行が…ホントにうれしぃんだな」と感じました。運転手さんの夢…を聞きながら、私の夢は？…と考えてしまいました。みなさんの夢は何ですか？ぜひ、おしんで下さいね。



コミュニティ

第15号・平成23年3月20日発行
浦田校区コミュニティ協議会

うえた

みんなで考えよう！うえたのまちづくり

コミュニティセンター新スタッフ



今年もセンター職員に異動があり、平成開局された主任の細井愛さんから3月末に退職され、後任に多田育子さんが就任。新たに事務補助の鈴木奈代さんを採用して既存体制で一鼓作氣でがんばりますので、よろしくお願い申し上げます。

センター長 楠田 雄一

| | |
|-------|-------|
| センター長 | 多田 育子 |
| 事務補助 | 鈴木 奈代 |
| 事務補助 | 細井 雄一 |
| スタッフ | 久野 遼奈 |
| スタッフ | 矢野 真子 |
| スタッフ | 多田 美 |



楠田センター長



多田 主任

4月1日より、西牧田校舎コミュニティセンターのスタッフに就任されました皆様です。
西牧田センター長は昨年度より就任。今年度も年俸を組込まれました。2月日に向けての見面会を、センター長に伺いました。

「西牧田校舎の皆さん、お隣を大切にする。人権尊重された方が多いですね。センターを利用される方にも優しくしていただき、とてもうれしく思っています。西牧田に来る方は大半は高齢者の方がですので、分かりやすく優しい対応を心がけています。今年度、新しい主任としてセンターの業務をすることになった多田さん。事務補助の重松さんを組合。続いて勤務の横口さんも一緒に、今年度も、笑顔で話しやすい雰囲気を大切にして、地域の皆さんに「センターに来て良かった」と言ってもらえるように、なまっこうその努力をしていきたいと思っています。」と笑顔で語っていました。また、お隣さんとのふれあいが強い西牧田、とにかくやさしいところには、高齢者はもちろん、地域の子どもたちのためにできることを、地域の人々みんなで力を合わせてしていきたい。そのことがこの西牧田地区を元気にしていくことにつながるという強い思いが感じられました。

多田さんはパレーで英語で英語がさわやかなフレッシュマダさんです。平日の昼間のセンター業務も日々運営をしてくださいます。また横口さんと重松さんは交代で平日の事務補助業務に携わってください。今月も平日の午前から午後まで往復係や、戸籍課、田園整理などは、センターまで行かれることになっています。

地域の住民さんのコミュニティセンターです。ご利用されたことがある方も、ない方も、お気軽にお立ち寄りください。一人でも多くの方が、コミュニティセンターを地域の貴重な足の場、あれあいの場、おこみの場として利用してくださることを願っています。